El licenciado Ernesto Solís aporta su testimonio para el esclarecimiento de los hechos ocurridos en Dallas, Texas

Después de haberme enterado con todo detenimiento de la versión que dan los señores don Francisco A. Cárdenas, doctores José Lozano y Serapio Muraira, Enrique González Bravo y Ernesto R. García, respecto a lo ocurrido en la junta de Dallas, Texas, el día 24 de noviembre último y a la que convocó el señor General Juan Andreu Almazán, no puedo menos que expresar, en mi condición de testigo presencial, que las personas arriba citadas se han apegado estrictamente a la verdad, pues, salvo cuestiones de detalle que de ninguna manera son de importancia, lo sustancial que se dice en el relato, es lo que sucedió.

Por lo demás, aprovecho esta oportunidad para hacer público mi propósito de no entrar en debate alguno con las personas que, injustamente algunas y otras equivocadamente, han atacado al General Almazán, pues sólo deseo dedicarme exhaustivamente el ejercicio de mi profesión, alejado por entero de todo afán de notoriedad o acomodamiento. Pero sí debo expresar ahora que al señor General Almazán tuve el gusto de conocerlo desde antes del año de 1923; he sido su amigo desde hace muchos años y lo seguiré siendo en

el futuro, con mayor afecto que antes. En consecuencia, no soy de los "arrepentidos" ni de los llamados "equivocados".

México, D. F., a 5 de febrero de 1941 LICENCIADO ERNESTO SOLÍS